

Les planeurs motorisés en compétition

Le dimanche 14 avril 2013, le Club Modéliste du Confluent était mobilisé sur son terrain d'évolution d'Avernes pour un concours F5J réservé aux planeurs motorisés.

Tous les possesseurs de ce type d'appareils étaient les bienvenus, qu'ils soient novices ou de bon niveau, permettant ainsi de voir voler différentes machines, du planeur tout plastique (fibre de verre et carbone), à la structure entoilé équipé d'un D-box en fibre de carbone, au traditionnel polystyrène coffré jusqu'au plus accessible tout polystyrène.

Au nombre de dix-neuf, les concurrents sont venus d'Ile-de-France pour la plupart, d'autres de bien plus loin, Angers, Le Tréport et même de Belgique.



Sous le soleil, mais avec un vent qui a soufflé à plus de 35 km/h sur la pente, la compétition s'est déroulée par manches successives de dix minutes réunissant chacune cinq compétiteurs. A l'issue de ces séries, les six meilleurs performeurs ont été réunis pour un vol de clôture de Fly-Off d'une durée de quinze minutes, qui a permis de déterminer le classement final.

Si les planeurs plus légers ont généralement un net avantage dans la durée, ce jour-là ce sont surtout les pilotes qui ont fait la différence. Preuve en est puisque le vainqueur, Jean-Louis Tristam, habitué du vol de pente, participait à son premier concours F5J avec un Shadow flamant neuf.

« La Grande Boucle » bientôt au cinéma

Parmi les prochaines sorties cinématographiques, ne ratez pas « La Grande Boucle », une comédie de Laurent Tuel, avec Clovis Cornillac, Bouli Lanners et Ary Abittan dans les rôles principaux, programmée à partir du 12 juin 2013.

Vous pourrez y remarquer le village d'Ableiges puisque l'une des scènes y a été tournée le 26 septembre 2012, de même que sur la RD 190 entre Corneilles-en-Vexin et Ableiges (voir Petit Journal n° 351).

Ce film raconte l'histoire de François, un passionné du Tour de France. Licencié par son patron et quitté par sa femme, il part faire la Grande Boucle avec un jour d'avance sur les coureurs professionnels. D'abord seul, il est vite rejoint par d'autres, inspirés par son défi. Les obstacles sont nombreux mais la rumeur de son exploit se répand. Les médias s'enflamment, les pasdants l'acclament, le Maillot Jaune du Tour enrage. François doit être stoppé !

La séquence tournée à Ableiges montre François (Clovis Cornillac) sur son vélo dans la rue Gilles de Maupéou, dans le virage situé au niveau de l'église, entouré des champions Bernard Hinault et Laurent Jalabert et d'une soixantaine de figurants. La scène est censée représenter le passage des coureurs du Tour de France entre Narbonne et Foix. Pour cela, la rue a été décorée de banderoles, d'affiches et d'accessoires symbolisant le sud de la France.

La sortie de ce long métrage devance de dix-sept jours le départ de la 100^{ème} édition du Tour de France, fixé le samedi 29 juin 2013 à Porto-Vecchio, en Corse.



Bernard Hinault, Clovis Cornillac et Laurent Jalabert